
Углубление  промышленной
кооперации  должно  стать
ключевым  направлением
сотрудничества  в  ЕАЭС  –
Жээнбеков
Сочи.  12  августа.  КирТАГ  –  Айзура  Чыкынова.  Углубление
промышленной  кооперации  должно  стать  одним  из  ключевых
направлений сотрудничества в ЕАЭС. Об этом заявил премьер-
министр Кыргызстана Сооронбай Жээнбеков в ходе расширенного
заседания межправительственного совета ЕАЭС в Сочи в пятницу.

По его словам, сегодня важно использовать более действенные и
долгосрочные факторы для роста и развития экономик стран, и в
первую очередь, – это промышленное сотрудничество, усиление
кооперации  во  всех  промышленных  секторах  с  созданием
совместных  предприятий.

«Поэтому   углубление  промышленной  кооперации  должно  стать
одним из ключевых направлений нашего сотрудничества. Об этом
мы говорили неоднократно, но нужно ускорить работу в рамках
Союза для усиления производственного потенциала», — заметил
премьер.

«Хотел бы отметить, что каждая страна имеет и защищает свои
национальные  интересы.  Поэтому  реализация  договоренностей  и
различных экономических инициатив наших стран — это всегда
поиск компромисса в вопросах сотрудничества. Страны ЕАЭС — не
просто наши экономические партнеры, это, прежде всего близкие
нам  по  духу  соседи.  У  нас  общая  история,  и  я  уверен,
неразделимое будущее. Экономический союз должен стать общим
достоянием для наших народов, придав фактор стабильности и
благополучия на евразийском пространстве», — заключил глава
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правительства КР.

Кыргызстан  и  Казахстан
применят единый ж/д тариф в
отношении  кыргызстанских
грузов
Сочи.  12  августа.  КирТАГ  –  Айзура  Чыкынова.  Кыргызстан  и
Казахстан  будут  применять  единый  железнодорожный  тариф  в
отношении  кыргызстанских  грузов.  Об  этом  заявил  премьер-
министр Кыргызстана Сооронбай Жээнбеков в ходе расширенного
заседания межправительственного совета ЕАЭС в Сочи в пятницу.

По его словам, уже выработан согласованный механизм решения по
вопросу применения унифицированного железнодорожного тарифа.

«В  кратчайшие  сроки  будет  разработано  соглашение  между
правительствами Кыргызской Республики и Республикой Казахстан
о  применении  унифицированного  железнодорожного  тарифа  в
отношении кыргызстанских грузов. Надеюсь, что Соглашение будет
подписано в рамках юбилейного саммита СНГ в сентябре текущего
года  в  Кыргызстане.   Такие  решения  показывают,  что  при
обоюдном  желании  можно  решить  любые  проблемы»,  —  заметил
Жээнбеков.
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Кыргызстан  выступает  с
инициативой  по  пересмотру  и
упрощению процедур подготовки
и принятия решений в ЕАЭС –
Жээнбеков
Сочи.  12  августа.  КирТАГ  –  Айзура  Чыкынова.  Кыргызстан
выступает с инициативой по пересмотру и упрощению процедур
подготовки и принятия решений в ЕАЭС. Об этом заявил премьер-
министр Кыргызстана Сооронбай Жээнбеков в ходе расширенного
заседания межправительственного совета ЕАЭС в Сочи в пятницу.
По  его  словам,  Кыргызская  Республика  активно  участвует  в
разработке и имплементации основополагающих документов Союза,
которые в ближайшее время станут фундаментом для построения
будущей архитектуры  ЕАЭС.

«В высокой стадии готовности находится Таможенный Кодекс ЕАЭС,
проработаны  материалы  по  прослеживаемости  товаров  и  другие
документы. Мы со своей стороны готовы прикладывать максимум
усилий, чтобы указанные документы реально заработали и дали
толчок развитию экономики», — сказал Жээнбеков.

Премьер  подчеркнул,  что  текущая  ситуация  требует  более
решительных  и  оперативных  действий  при  разработке
соответствующих  решений  ЕАЭС.

«Нужно в самое ближайшее время максимально упростить процедуры
инициирования  и  сроки  принятия  решений  органами  ЕАЭС.  В
среднем, для рассмотрения инициативного предложения в органах
Союза, даже при согласии партнеров, до принятия решения нужно
от трех до пяти месяцев. Такое положение недопустимо, это
тормозит  процесс  углубления  интеграции.  Мы  выступаем  с
инициативой по пересмотру и упрощению процедур подготовки и
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принятия решений органами ЕАЭС.

Предлагаю  дать  соответствующее  поручение  Евразийской
экономической  комиссии  проработать  данный  вопрос.  И  внести
соответствующие предложения, чтобы мы могли их одобрить на
следующей встрече» — добавил глава правительства КР.

Жээнбеков напомнил, что ровно год назад, 12 августа 2015 года,
Кыргызская  Республика  получила  статус  официального  члена
Евразийского экономического союза.
«Для  нас  присоединение  к  Евразийскому  экономическому  союзу
стратегическое  и  взвешенное  решение.  Кыргызстан  в  процессе
присоединения  к  ЕАЭС  исходил  из  национальных  интересов  и
создания  условий  по  адаптации  нашей  экономики  к  новым
условиям.  Развитие  и  углубление  интеграционных  процессов
единственно  правильный  путь,  который  позволит  не  только
сохранить имеющийся потенциал экономического развития, но и
усилить.  Практическая  работа  в  новых  условиях  выявила
некоторые барьеры и ограничения во взаимной торговле между
нашими  странами.  Не  решается  вопрос  отмены  ветеринарно-
санитарного  контроля  на  кыргызско-казахстанском  участке
государственной  границы.  Есть  проблемы,  мешающие  развитию
единого  транспортного  пространства  и  обеспечения  свободы
транзита  грузов,  которые  являются  условием  для  процветания
региона и наших государств», — заявил премьер-министр.

В  2016  году  удельный  вес
взаимной  торговли  в  ЕАЭС
вырос до 14,2% — Медведев
Сочи.  12  августа.  КирТАГ  –  Айзура  Чыкынова.  В  2016  году
удельный вес взаимной торговли в ЕАЭС вырос до 14,2%. Об этом

https://rus.gateway.kg/v-2016-godu-udelnyy-ves-vzaimnoy-torgovl/
https://rus.gateway.kg/v-2016-godu-udelnyy-ves-vzaimnoy-torgovl/
https://rus.gateway.kg/v-2016-godu-udelnyy-ves-vzaimnoy-torgovl/


сообщил  глава  правительства  Российской  Федерации  Дмитрий
Медведев в ходе заседания Евразийского межправительственного
совета в узком составе в пятницу.

По  его  словам,  емкий  общий  рынок  со  свободным  движением
товаров,  услуг,  капиталов  и  трудовых  ресурсов  –  это  наше
серьезное конкурентное преимущество.
«Мы должны использовать его максимально эффективно, чтобы в
нынешней достаточно не простой экономической ситуации создать
условия для устойчивого развития наших национальных экономик.
В этом году, несмотря на неблагоприятную внешнюю конъюнктуру,
удельный вес взаимной торговли внутри союза вырос до 14,2%.
Почти в 2 раза увеличился экспорт на внутренний рынок союза из
Армении,  по  отельным  позициям  из  Белоруссии  и  Казахстана,
Кыргызстана», — отметил премьер России.
Медведев подчеркнул, что становится более сбалансированной и
структура торговли с третьими странами.

«Для дальнейшего роста товарооборота крайне важно устранить
остающиеся изъятия и барьеры. В последнее время Евразийская
экономическая комиссия заметно активизировала работу в этом
направлении.  Хочу  всех  за  это  поблагодарить.  И  конечно
стремиться к тому, чтобы в наших союзных документах, которые
находятся в стадии разработки, изначально был заложен минимум
ограничений.   Опять  же  только  что  мы  это  довольно
конструктивно и подробно обсуждали. Важно не сбавлять темпы в
совершенствовании  договорно-правовой  работы.  Необходимо
существенно  сократить,  но  в  идеале,  конечно,  просто
ликвидировать  отставание  по  подготовке  нормативных  актов
союза», — добавил Медведев.

Напомним,  что  в  городе  Сочи  проходит
заседание   межправительственного  совета  ЕАЭС.



ЕАЭС в одном шаге от принятия
нового Таможенного кодекса –
Медведев
Сочи. 12 августа. КирТАГ – Айзура Чыкынова. С принятием нового
Таможенного кодекса ЕАЭС значительно будут упрощены условия
перемещения  товаров.  Об  этом  сообщил  глава  правительства
Российской  Федерации  Дмитрий  Медведев  в  ходе  заседания
Евразийского межправительственного совета в узком составе в
пятницу в Сочи.

По его словам, одной из тем, которая требует первоочередного
внимания – это подготовка проекта нового Таможенного кодекса.

«И  я  считаю,  что  мы  проделали  огромную  работу,  хочу
констатировать,  что  мы  практически  в  шаге  от  согласования
нового Таможенного кодекса. Это очень большое достижение. Этот
документ разрабатывался подробно и долго при участии деловых
кругов с тем, чтобы отвечать на запросы предпринимателей из
наших стран. С принятием этого кодекса процесс таможенного
оформления  на  внешней  границе  Союза  будет  унифицирован,  а
условия  перемещения  товаров  заметно  упростятся»,  —  отметил
Медведев.

Глава правительства поблагодарил коллег за проделанную работу
по новому документу.

«Благодарю  за  проявленный  компромисс  по  целому  ряду  очень
важных  вопросов.  Без  компромиссов  такие  документы  не
возникают. Надеюсь, что мы оперативно сможем завершить эту
работу», — добавил российский премьер.

Напомним,  что  в  городе  Сочи  проходит
заседание   межправительственного  совета  ЕАЭС.

Повестка заседания межправсовета включает шесть вопросов. В
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частности, вопрос о направлении проекта Договора о Таможенном
кодексе  Евразийского  экономического  союза  в  государства
евразийского  экономического  союза  для  проведения
внутригосударственного  согласования.

Бронзовый  призер  Олимпийских
Игр  в  Рио  Иззат  Артыков
получит вознаграждение в 3,5
млн  сомов  и  пожизненную
стипендию (видео)
Бишкек.  12  августа.  КирТАГ—Алтынай  Алмаз  кызы.  Бронзовый
призер  Олимпийских  Игр  в  Рио  тяжелоатлет  Иззат  Артыков
вернулся в Бишкек. Об этом сообщила пресс-служба гоагентство
физкультуры и спорта при правительстве КР в пятницу.

«Сегодня, 12 августа в аэропорту Манас в Бишкеке состоялась
торжественная  встреча  спортсменов,  завершивших  свои
выступления  на  Олимпийских  Играх  в  Рио»,—сообщили  в
госагентстве.

Иззата  Артыкова  встречали  родственники,  друзья,  коллеги  по
спорту. Олимпиец заявил, что свою победу он посвящает Родине и
на  следующих  Олимпийских  играх,  которые  пройдут  в  Токио,
улучшить свой результат и вернуться с золотой медалью.

В соответствии с указом президента Кыргызской Республики Иззат
Артыков  будет  получать  пожизненную  ежемесячную  стипендию  в
размере 15 тыс. сомов. Также в течение 4 лет Иззат будет
получать стипендию высшей категории в размере 45 тыс. сомов.
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Как отмечается, кроме вышеупомянутых стипендий, правительством
Кыргызской  Республики  предусмотрено  единовременное  денежное
вознаграждение в размере 3,5 млн сомов, а главному и личному
тренеру —по 875 тыс. сомов каждому.

Иззат Артыков родился 8 сентября в 1993 году в городе Токтогул
Токтогульского  района.  Занимается  тяжелой  атлетикой  с  2002
года. Первым тренером Иззата является заслуженный тренер КР
Эсенкан  Майназаров.  В  2007  году  поступил  Республиканское
училище Олимпийского резерва имени Ш.Сыдыкова. С 2010 года
является членом национальной сборной команды КР по тяжелой
атлетике, тренируется под руководствам главного тренера КР по
тяжелой атлетике Усенкана Майназарова.

Спортивные достижения Иззата Артыкова: 2009г. Бронзовый призер
Чемпионата  Азии  г.Ташкент  «Узбекистан»  (юношей).  2012  г.
Серебряный призер Чемпионата Азии г. Мянма (юниор). 2015г.
Бронзовый  призер  Чемпионата  Азии  г.Пхукет  «Таиланд».  2016
г.Чемпион  Азии  г.Ташкент  «Узбекистан».  Многократный  Чемпион
Кыргызской Республики.

В колонии №47 с начала года
умерли  14  заключенных  –
омбудсмен
Бишкек. 12 августа. КирТАГ — В колонии №47 с начала года
умерли 14 заключенных. Омбудсмен Кыргызстана Кубат Оторбаев
поднимает  вопрос  о  соответствии  занимаемой  должности
начальника  колонии  А.  Каримова.

В соответствии с приказом омбудсмена КР Кубата Оторбаева, была
создана  комиссия  для  проведения  комплексного  мониторинга

https://rus.gateway.kg/v-kolonii-N47-s-nachala-goda-umerli-14-zakl/
https://rus.gateway.kg/v-kolonii-N47-s-nachala-goda-umerli-14-zakl/
https://rus.gateway.kg/v-kolonii-N47-s-nachala-goda-umerli-14-zakl/


исправительной  колонии  №47  на  предмет  соблюдения  прав
осужденных  в  данном  учреждении.

В  ходе  мониторинга  выявлено,  что  за  последние  7  месяцев
текущего года в колонии умерли 14 человек.
«Изучены личные дела двух умерших осужденных. Были истребованы
документы  служебного  расследования  по  данным  фактам,  но
руководство учреждения под разными предлогами и секретностью
данных  дел,  не  представили  эти  документы.  В  связи  с  чем,
комиссией было принято решение направить официальное письмо в
генеральную  прокуратуру  для  проведения  расследования  и
установления  истинной  причины  смерти  осужденного,  который
после помещения в ШИЗО повесился.

Начальник  оперативного  отдела  категорически  отказался
предоставить необходимые материалы. В связи с чем, комиссии не
удалось  изучить  данный  факт»,  —  говорится  в  заявлении
омбудсмена.

По  указанным  выявленным  нарушениям  омбудсменом  КР  были
направлены письма: по поводу нарушения требований УИК КР в
непринятии актов амнистии 2010 года и 2014 года в отношении
осужденного Н.А. – в прокуратуру по надзору за законностью в
исправительных учреждениях для принятия соответствующих мер;
по поводу умерших – в генеральную прокуратуру КР; в ГСИН при
ПКР с требованием рассмотреть вопрос о соответствии занимаемой
должности начальника колонии №47 А. Каримова.

Минфин  Кыргызстана  подписал
соглашение c АБР по улучшению
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инвестиционного  климата  на
$25 млн
Бишкек.  12  августа.  КирТАГ  —  В  министерстве  финансов
Кыргызской  Республики  12  августа  2016  года  состоялась
церемония  подписания  соглашения  о  финансировании  между
Кыргызской  Республикой  и  Азиатским  банком  развития  по
программе «Улучшения инвестиционного климата – подпрограмма 2»
на общую сумму $25 млн. Сообщает минфин в пятницу.

В  ходе  мероприятия  министр  финансов  КР  Адылбек  Касымалиев
поздравил директора постоянного представительства Азиатского
банка развития в Кыргызской Республике госпожу Кэндис МакДиган
с новым назначением на должность и отметил, что Азиатский банк
развития  является  для  Кыргызской  Республики  стратегическим
партнером, оперативно реагирующим на нужды страны.

По его словам, с 1992 года Азиатский банк развития оказал
помощь Кыргызской Республике в размере более чем 1,4 млрд
долларов США. Данные средства были направлены для укрепления
наиболее  важных  секторов,  таких  как:  транспорт,  сельское
хозяйство,  энергетика,  здравоохранение,  образование,
государственное  управление.

Принимая  во  внимание  огромный  опыт  АБР  в  развитии  стран
региона,  А.Касымалиев  высоко  отметил  его  значимую  роль  в
социально-экономическом  развитии  Кыргызской  Республики,
которая,  прежде  всего,  направлена  на  содействие  в  решении
приоритетных  задач  Правительства  Кыргызской  Республики  и
острых социальных проблем.

«Мы  твердо  уверены,  что  Азиатский  банк  развития  продолжит
работы по оказанию поддержки в рамках программы «Улучшение
инвестиционного  климата»  для  достижения  Правительством
Кыргызской Республики намеченных целей по данной программе, а
также  для  улучшения  доступа  к  финансированию  и  увеличения
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участия  частного  сектора  в  развитии  инфраструктуры  через
государственно-частное  партнерство»,  —  резюмировал  министр
финансов.

В  заключение  своего  выступления,  А.Касымалиев  поблагодарил
Азиатский банк развития за оказываемую поддержку и выразил
надежду на дальнейшее плодотворное сотрудничество.

В  Кыргызстане  впервые
установлена  автоматическая
станция  по  наблюдению  за
парниковыми газами
Бишкек.  12  августа.  КирТАГ  –  В  городе  Чолпон-Ата  на
территории  озерной обсерватории Кыргызгидромета  заработала
автоматическая  станция  наблюдений  за  парниковыми
газами.   Сообщает  ведомство  в  пятницу.

Станция  в  Кыргызстане  пополнила   список   автоматических
станций    Всемирной  метеорологической  организации  (ВМО)  и
будет работать по  программе исследований парниковых газов
Глобальной  службы  атмосферы.  Это  стало  возможным  благодаря
сотрудничеству с партнерами из Швейцарского метеорологического
бюро и при финансовой поддержке всемирной метеорологической
организации.

На  автоматической  станции  установлено  сложное  техническое
оборудование на сумму $151,332 тыс. Сотрудники Швейцарского
метеобюро провели тренинг для   специалистов Кыргызгидромета
по  техническому  обслуживанию  станции  и  интерпретации
полученных   данных.     
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«Благодаря   новой  автоматической  станции,   Кыргызгидромет
получил  возможность  участвовать   в  уникальной  программе
глобальной службы атмосферы по исследованию парниковых газов .
Учитывая рост неблагоприятных воздействий и изменения климата
во  всем  мире,  мы  рады   участвовать  в  этой  программе  и
содействовать  сбору,  анализу  данных»,  –  сказал  в  своем
выступлении  на  встрече  с  швейцарскими  коллегами  директор
агентства по гидрометеорологии  Зарылбек Итибаев.

ЕЭК  подвела  итоги  первого
года  членства  Кыргызской
Республики в ЕАЭС
Бишкек. 12 августа. КирТАГ —  12 августа исполняется год со
дня  присоединения  Кыргызской  Республики  к  Договору  о
Евразийском экономическом союзе (ЕАЭС). За это время страна
нарастила объем промышленного производства и выпуск продукции
сельского хозяйства, упростился доступ кырыгызстанских товаров
на рынки других государств-членов. Мигрантам из Кыргызстана
стало проще и удобнее временно проживать и работать в странах-
участницах.

«Общий итог первого года пребывания республики в ЕАЭС оказался
положительным,  –  отметил  председатель  коллегии  ЕЭК  Тигран
Саркисян. – Все дальнейшие меры будут способствовать подъему
экономики государства и улучшению благосостояния граждан. Союз
повышает  инвестиционную  привлекательность  Кыргызстана  как
части евразийского рынка. У компаний ЕАЭС и третьих стран
появился дополнительный стимул для инвестирования в страну».

За  прошедший  год  проделана  большая  работа,  которая  дает
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реальные  результаты.  Открытие  таможенных  границ  позволило
кыргызстанским компаниям существенно сократить время доставки
товаров на рынки других стран Союза. Благодаря этому многие
производители  смогли  существенно  нарастить  экспорт  своей
продукции. Свою роль играет и то, что в ЕАЭС законодательно
закреплен и успешно реализуется упрощенный порядок таможенного
декларирования транспортных средств международной перевозки,
зарегистрированных в государствах-членах.

ЕАЭС  создает  благоприятные  условия  для  развития  отраслей
торговли и агропромышленного комплекса Кыргызстана. По данным
ЕЭК, в январе-июне 2016 года по сравнению с тем же периодом
2015  года  в  Кыргызской  Республике  выросло  производство
продукции  сельского  хозяйства  на  2,9%,  объем  промышленного
производства увеличился на 8,6%.

К  положительным  моментам  можно  отнести  и  тот  факт,  что
Кыргызстан  стал  частью  единого  рынка  услуг,  который
функционирует  в  43-х  секторах.  К  таким  секторам  относятся
следующие  услуги:  строительные  и  инженерные;  в  сферах
сельского  и  лесного  хозяйства;  по  оптовой  и  розничной
торговле;  франчайзинг,  аренда  машин  и  оборудования  без
оператора  и  многие  другие.  Благодаря  этому  кыргызстанские
предприниматели могут работать в этих сферах на рынках стран
Союза без дополнительного учреждения юридического лица. При
этом разрешения на эти виды деятельности и профессиональная
квалификация  персонала  поставщика  услуг,  полученные  в
Кыргызской  Республике,  признаются  автоматически.

Присоединившись к ЕАЭС, Кыргызстан получил доступ к общему
рынку  труда.  Новые  условия  принципиально  изменили  правовой
статус  кыргызстанских  мигрантов  на  территории  стран  Союза.
Теперь граждане республики имеют равные с резидентами других
государств-членов права при трудоустройстве.
Ведется работа над Договором о пенсионном обеспечении. После
его принятия граждане Кыргызстана, как и граждане других стран
ЕАЭС,  смогут  получать  пенсии  за  период  своей  трудовой
деятельности  в  государствах-членах.



Членство в Союзе придает импульс развитию экономики страны.
Стоит отметить, что только Российско-Кыргызский фонд развития,
учрежденный с целью успешной интеграции Кыргызстана в ЕАЭС, за
семь  месяцев  членства  страны  в  Союзе  профинансировал  113
предприятий на сумму более 16 млн долл.


